

## Sodena culmina su desinversión en Albyn

La sociedad pública  
obtiene una rentabilidad  
del 16% en las empresas  
de dispositivos médicos

**PAMPLONA** – La sociedad pública Sodena ha culminado el proceso de desinversión de Albyn Medical, empresa pionera en el diseño, producción, venta y distribución de dispositivos médicos innovadores, tras culminar su “ambicioso proceso de crecimiento internacional”.

Así lo indica Sodena en un comunicado en el que explica que con la desinversión se pone punto y final a una relación iniciada en 2006 cuando la sociedad pública invirtió en la compañía, entonces con sede en Barcelona, facilitando su traslado a Navarra. Posteriormente impulsó su crecimiento apoyando con nuevas rondas que incluyeron determinados préstamos, según la citada fuente que apunta que la salida de la sociedad pública de la citada compañía se ha saldado con una rentabilidad (TIR) total del 16%.

La incorporación de Creo Medical, sociedad inglesa fundada en 2003 y especialista en el desarrollo y comercialización de dispositivos quirúrgicos mínimamente invasivos, ha supuesto la salida no solo de Sodena sino también de todos los socios a excepción del director general y promotor.

Creo Medical, según señalan, apuesta por que Albyn Medical lidere desde la Comunidad foral un grupo que cuenta “con un gran potencial de crecimiento” en el sector sanitario nacional e internacional.

A partir de 2015, Albyn Medical puso en marcha un plan de crecimiento de carácter orgánico e inorgánico y en medio de ese proceso, para facilitar una mayor vinculación del promotor al proyecto y la entrada de un nuevo socio financiero, Sodena llevó a cabo en 2016 una desinversión parcial con plusvalía.

Esa medida permitió a la empresa dar un mayor impulso a su plan de crecimiento por Europa que se materializó en la compra de empresas que aportaran sinergias al grupo. Al respecto, la directora gerente de Sodena, Pilar Irigoien, comenta que han acompañado los planes de crecimiento de una empresa que se consiguió atraer a Navarra hace casi 15 años. – *Diario de Noticias*

